

Bilan journée de restitution due :

Pour les dépenses, elles s'élèvent à 189.56 €, la salle, son équipement nous ont été alloués gracieusement par la municipalité, certaines dépenses ont été mutualisées avec nos partenaires, les groupes vocaux « Mosaïque » et « Troubadères ». Les recettes sont de 2 439.50 € due notamment à la billetterie et aux recettes du bar.

« Une réussite tant au niveau de la visibilité, des messages délivrés que financier, un partenariat remarquable, conjugué avec une très bonne ambiance, une collaboration et une combinatoire à renouveler d'ici deux à trois ans » a martelé le trésorier à l'occasion de la tenue de l'Assemblée Générale du 15 janvier 2017.

Rapport détaillé de cette journée : extrait article du site :

[Ensemble pour une même cause, Les Troubadères, Mosaïque et Mali-Médicaments, le 19 novembre](#)

Posté le octobre 18th, 2016 par jean-claude



Ensemble pour une même cause

MALI - MÉDICAMENTS



"L'eau, c'est aussi la Santé..."

SAMEDI 19 NOVEMBRE 2016

Salle de la mare au loup

78610 Le Perray en Yvelines

- à partir de 14h : Exposition photos et objets d'artisanat Dogon (entrée libre)
- de 14h à 15h : diaporama et conférence sur l'eau (entrée libre)
- 20h30 : concert MOSAÏQUE et TROUBADERES entrée 10€ (-12 ans 5€)

Renseignements et Réservation 06.12.03.32.29

06.60.30.01.65

jc.beuf@wanadoo.fr



♥♥♥ Une grande réussite !!! ♥♥♥ Un grand succès ♥♥♥

Détails de la manifestation organisée conjointement par [« Mosaïque »](#), [« Troubadères »](#) et « Mali-Médicaments » à l'occasion de l'anniversaire de nos 40 ans d'existence: cette journée était par ailleurs référencée dans le cadre de la Semaine Internationale de Solidarité, [SSI](#), et comme journée d'animation du territoire yvelinois au titre de la convention passée avec le groupement d'Intérêt Public [Y-CID](#), Yvelines Coopération Internationale et Développement.



Salle de la Mare au loup 78610 LE PERRY en Yvelines

Exposition : samedi 19 novembre à partir de 14h00

♣ **Exposition photos**: prises de vue de Mali-Médicaments illustrant la vie rurale en milieu subsaharien, zone rurale du pays dogon au Mali : la vie de tous les jours, l'école, les réalisations de l'association contribuant à l'amélioration des conditions de vie de la population, de l'hygiène sanitaire (puits, latrines,...).



♥ « Une excellente journée, du public, une très bonne ambiance, des personnes curieuses et à l'écoute des problématiques que nous essayons de résoudre avec le concours de nos amis maliens et ce pour eux. » ♥

Photos puits de BIRGA DOGON, réalisation fin 2015



♣ **Exposition-vente d'objets d'artisanat dogon**



Conférence : « L'eau, cette richesse si mal répartie ! si mal partagée ! » samedi 19 novembre 2016 de 14h00 à 15h00

→ 14h00 :

♦ Diaporama projeté et commenté par Mali-Médicaments sur cette thématique

♦ autre diaporama présenté par Mali-Médicaments sur '*la problématique de la ressource en eau en pays dogon*'

→14h25 :

Conférence: « *la problématique de l'eau, cette richesse si mal répartie !si mal partagée !* »:

Accès à cette richesse qu'est l'eau, la différence de consommation au nord par rapport au sud, la qualité de l'eau,...Richesse toujours exploitable ? Inépuisable ? les données locales, la géologie.

Pourquoi notre association finance le creusement de puits à grand diamètre, les maladies hydriques, les conséquences d'une telle politique, l'impact sanitaire local et social,... Comment préserver une eau de qualité ? Les latrines et leurs conséquences au niveau implantation dans les écoles,...

Notre partenaire : le Groupement d'Intérêt Public Y-CID, Yvelines Coopération Internationale et Développement.

Intervenants : *M BEUF Jean Claude, Président de Mali-Médicaments, Alain DURAND, membre de l'association et notre spécialiste en données géologiques.*





A noter la présence de Monsieur Cédric LE BRIS, directeur d'Y-CID, notre principal partenaire et financeur.

♥ » *Peu de public pour la conférence mais très participatif et intéressé malheureusement dans un temps imparti trop court! Mais celle-ci s'est prolongée dans le hall d'exposition. A partir de ce moment-là, nous avons dû, avec grand plaisir d'ailleurs, répondre à des questionnements multiples, le flux de personnes très soucieuse de se documenter ne se tarissant pas jusqu'à 18h00. L'exposition photo a été très appréciée, d'autres illustrations ont été fournies sur écran de l'ordinateur, le public était avide de nos témoignages.* « ♥

♥ « *Par ailleurs, les membres des deux groupes vocaux venus effectués une ultime répétition à 15h30 et à 17h00, soit 90 personnes environ en deux vagues, étaient contents de découvrir notre association, nos réalisations, notre approche associative et notre conception de la solidarité internationale. Ils ont appréciés notre lisibilité et de savoir réellement 'pour qui et pourquoi' ils allaient chanter.* » ♥

♥ « *Une très bonne entente, une très bonne ambiance!* » ♥ *Apéritif, repas partagé avec les choristes, ...*



- **Concert :** samedi 19 novembre 2016 à 20h30



♥ « *Le public a répondu aussi présent pour le concert: 233 entrées payantes dont 15 enfants.* »♥

Un hommage a été rendu, par le président de Mosaïque, Alain NIVERT, par le Président de Mali-Médicament, Jean Claude BEUF et le vice-président, Dominique VERRIEN, à Monsieur Pierre LEGAL, vice-président de Mosaïque, décédé la semaine précédente. Très actif au sein de cette chorale et ce pendant 39 ans, il était aussi de tout temps acteur de notre opération 'brioches', soit 40 ans. Le concert lui a été dédié. « *Merci Pierre pour tout ce que tu as fait* ».



♥ *lère partie:* « *Très belle prestations assurée par le groupe « Troubadères », plein de vivacité ! Bravo!!!* »♥



Entracte:





♥ 2ème partie: « Un très beau répertoire présenté par Mosaique avec un fil rouge entre les différentes chansons. Là aussi, très belle prestation, le public a apprécié. Bravo!!! » ♥





Un chant commun:



♥♥♥ « Beaucoup d'applaudissements, de rappels, ils le méritaient et encore un grand merci à eux pour ce concert à notre profit. » ♥♥♥



♥ « Et le pot de remerciements, gâteaux 'maison' très appréciés, ... se terminant tard dans la nuit, en chansons !!!! » ♥

♥♥♥ « Une collaboration à renouveler. » ♥♥♥

♥ »De plus, une très bonne rentrée financière pour nous :

2 283 € de recettes en billetterie, 197.50 € de vente d'objets d'artisanat et 156.50 € de recettes au bar soit un total de 2 637 € ou l'équivalent de latrines pour une école (la journée du 19 novembre était la journée mondiale des toilettes) ou ¼ du financement pour un puits moderne à grand diamètre !!!! » ♥



♠♣♥♦ Au nom des membres de l'association, de nos amis maliens, un très grand merci à tous d'avoir contribué à cette belle réussite ! Merci à Mosaïque, aux Troubadères, à la mairie du Perray, à Y-CID et aux membres de l'association pour leur implication.

A tout moment, le président, Jean –Claude BEUF ♠♣♥♦

En savoir plus sur « Mosaïque » et les « Troubadères »:

⇒ Pour Mosaïque, chanter c'est:



- faire le choix d'un répertoire varié de chansons françaises qui va de Brel à Léo Ferré en passant par Goldman, Bénabar, Zaz..
- travailler avec une équipe musicale composée de plusieurs chefs de chœur et d'instrumentistes
- être plus libre... il n'y a plus de partitions et parfois plus de direction sur scène. Il s'établit ainsi un contact plus direct et plus chaleureux entre le public et les choristes
- et tant de choses encore... Mosaïque aime s'exporter : tournée au Canada, en Belgique, en Vendée et en Charente sans oublier les concerts pour des grandes causes comme celui donné à l'Unesco au profit des « Restos du Cœur » et bien d'autres encore
- voyager à travers l'amour et la nostalgie, l'humour et la joie, les rythmes et la poésie

Quelques chiffres – Mosaïque c'est :

– 60 choristes, 3 musiciens, 1 technicien, une équipe pour la chorégraphie/mise en scène, une équipe pour les costumes et accessoires



Si vous souhaitez les rejoindre ou pour toute information concernant cette association, n'hésitez pas à contacter par téléphone ou courriel :

Alain Nivert : 01.30.41.73.70 / 06.60.30.01.65 alain.nivert@hotmail.fr

⇒Le groupe vocal **Les Troubadères** de Chevreuse (Yvelines), créé en 2003, compte environ **40 choristes**, **studieux** et **facétieux**, un peu des deux, **heureux** de chanter et rire ensemble.

Coordonnées pour les joindre: 'rc.badens@free.fr'

